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INCONTRO CON IL SOTTOSEGRETARIO ALLA DIFESA MAGRI 

 

 

Nel pomeriggio di ieri si è tenuto il programmato incontro con il Sottosegretario alla Difesa, dr. 

Gianluigi Magri. 

In apertura di riunione, per quanto riguarda le problematiche emerse nell’ultimo periodo in merito al 

cedolino unico, l’Amministrazione ha comunicato che, a seguito dei contatti presi con il Ministero 

dell’Economia e delle Finanze i lavoratori che hanno subito ingiustificate decurtazioni della retribuzione 

ovvero incrementi dovuti a errori di calcolo del sistema informatico, tra il 23 gennaio e il 7 febbraio 

riceveranno un secondo cedolino nel quale verranno corretti gli errori effettuati. Ci pare che la 

problematica in esame sia in via di risoluzione, comunque nella riunione già convocata per il prossimo 29 

gennaio acquisiremo ogni utile elemento di dettaglio, che sarà tempestivamente comunicato. 

Per quanto riguarda, invece, la materia all’ordine del giorno della riunione, ossia il riordino della 

Sanità militare, l’Amministrazione ha fornito una prima proposta di reimpiego del personale, che 

alleghiamo in copia. 

Per quanto riguarda la criticità già emersa nelle precedenti riunioni per la sede di Chieti, 

l’Amministrazione ha comunicato che il locale Comando dei Carabinieri potrà reimpiegare 11 lavoratori sui 

27 attualmente in servizio presso il D.M.M.L. e 1 lavoratore sui 7 attualmente in servizio presso il 123°. 

Sul punto abbiamo chiesto all’Amministrazione di interessare il Dipartimento della Funzione Pubblica 

al fine di agevolare la mobilità dei lavoratori che non potranno essere reimpiegati verso altri Enti della 

Pubblica Amministrazione in provincia di Chieti, per poi convocare una specifica riunione con le OO.SS. 

L’Amministrazione si è dichiarata disponibile a intraprendere le iniziative richieste. 

In conclusione, così come già emerso nelle precedenti riunioni con il Sottosegretario Magri sul 

riordino della Sanità militare, e come anticipato allo Stato Maggiore della Marina nella riunione che si è 

svolta il 22 gennaio scorso e come chiederemo quest’oggi allo Stato Maggiore dell’Esercito, abbiamo 

ribadito la richiesta di destinare parte delle risorse che si risparmieranno dalle ristrutturazioni in atto per 

finanziare il fondo unico di amministrazione, nel limite massimo del 50%, attraverso la sottoscrizione di uno 

specifico protocollo di intesa. 

Il Sottosegretario ha confermato la disponibilità dell’Amministrazione in tal senso e, previ ulteriori 

approfondimenti, è stato concordato di convocare una specifica riunione sul tema entro la metà del 

prossimo mese di febbraio. 

Vi terremo informati degli sviluppi. 
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